

„Eurovison Song Contest 2011“ in Köln - Dringlichkeitsantrag der Fraktion pro Köln

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion der Bürgerbewegung pro Köln im Rat der Stadt Köln bittet Sie, folgenden Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der heutigen Sitzung des Hauptausschusses zu setzen:

Der Hauptausschuss des Rates der Stadt Köln fordert die Verwaltung auf, sich weiterhin um die Austragung des „Eurovison Song Contest 2011“ zu bewerben und dem Rat der Stadt Köln dazu ein entsprechendes Konzept zu unterbreiten.

Begründung erfolgt mündlich.

Zu Köln, 22. August 2010

~~Gez.~~

Uckermann